
...wird es ein gutes Blütenjahr ?

Beitrag von „stefan“ vom 20. April 2011, 22:24

Hallo Gudrun,
ich habe ja des öftern geschrieben, wie viele Knospen meine Epies jeweils im Frühling 
verlieren. Ich kann mir darauf auch keinen Reim machen. Deine American Girl, sieht fast so aus 
wie meine Am. Sweethearth. Das Farbschema stimmt auch in etwas überein. Ich habe dieses 
Jahr auch nur eine einzige Blüte von ihr gehabt. Nicht selten habe ich gar keine, wenn ich ihr 
nicht ideale Platz- und Lichtverhältnisse bieten kann. Du kannst nicht von jeder Kreuzung 
erwarten, dass sie wie eine Ackermannii blüht. Meist sind diese Hybriden aus den USA auch 
andere Winter gewöhnt, als wir ihnen hier bieten in Europa. 
Wenn Du Knospen siehst im Frühling, versuche bei warmer Witterung auch mal kalibetonten 
Dünger zu verabreichen. Denke die Blütenbildung ist dadurch etwas stabiler.

LG Stefan

1https://www.hybridenforum.de/fw5/forum/index.php?thread/870-wird-es-ein-gutes-
bl%C3%BCtenjahr/&postID=8246#post8246
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